



*Abschied und Schmerz,
sie kommen meist,
trotz allem Wissen unvermutet.*

Danksagung

Nachdem wir von unserer lieben

Erika-Maria Rüdiger

Abschied genommen haben, ist es mir ein Herzensbedürfnis, allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die zahlreichen und liebevollen Beweise der aufrichtigen Anteilnahme recht herzlich zu danken.

Mein besonderer Dank gilt meinem Sohn Carsten, meiner lieben Pflegetochter Birgit, ihren ehemaligen Schulkameraden, Frau Ingrid Bernd für ihre jahrelange fürsorgliche Betreuung und ihrer besten Freundin Bärbel Arndt.

Einen herzlichen Dank an meine Enkeltochter Ramona und ihrem Lebensgefährten Rico Adler sowie an Frau Erika Adler mit ihrem Sohn Manuel, Herrn Pfarrer Riedel für die bewegenden Worte und Frau Manuela Rau vom Stadtkirchenamt Greiz.

Von ganzem Herzen danke ich Herrn Frank Gebauer vom Bestattungsinstitut Weberstraße, der mir in diesen schweren Tagen in einfühlsamster Weise zur Seite stand.

In liebenden Gedenken

Margot Pawlowitsch

Greiz, im Oktober 2015